PRESSEMITTEILUNG



27.02.2019

Technische Organisation der Gas-, Wasser- und Stromversorgung der HEWA GmbH erneut erfolgreich zertifiziert.

Bereits zum dritten Mal – nach 2008 und 2013 – konnte die HEWA GmbH die einschlägige Branchen-Zertifizierung "Technisches Sicherheitsmanagement (TSM)" der Gas-, Wasser- und Stromversorgung Ende Februar 2019 erneut erfolgreich abschließen.

"Eine sichere Energie- und Wasserversorgung rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr für unsere Hersbrucker Bürgerinnen und Bürger ist unser Anspruch und unsere Verpflichtung", erläutert Harald Günzrodt, technischer Leiter der HEWA GmbH. "Das TSM unterstützt uns durch eine systematische und fortwährende Kontrolle der internen Betriebsabläufe. Dadurch lassen sich mögliche Defizite und Schwachstellen frühzeitig erkennen und Verbesserungen einleiten," so Harald Günzrodt weiter.

Bei der TSM-Zertifizierung handelt es sich um externe Überprüfungen, denen sich Energieversorgungsunternehmen freiwillig unterziehen können. Verantwortlich hierfür sind die höchsten technischen Instanzen in diesen Bereichen: DVGW (Deutscher Verein des Gas- und Wasserfaches e.V.) und VDE (Verband der Elektrotechnik, Elektronik Informationstechnik e. V).

Das technische Regelwerk fordert, dass Versorgungsunternehmen über eine angemessene personelle und technische Ausstattung sowie über eine fachgerechte und effiziente Organisation verfügen müssen. Fachgerecht und effizient heißt im konkreten Fall, dass die Strukturen und internen Betriebsabläufe unmissverständlich geregelt sein müssen. D.h. Kompetenzen, alle Arbeitsabläufe, alle innerbetrieblichen Kooperationen sowie die Schnittstellen zu Fremdunternehmen müssen klar geregelt und dokumentiert sein. Dies sind die Grundlagen für eine jederzeit sichere, zuverlässige und wirtschaftliche Versorgung mit Gas, Trinkwasser und Strom.

PRESSEMITTEILUNG



Nach Abschluss der umfangreichen Prüfungen (vom 25.02. – 27.02.2019) wurde von den externen TSM-Experten bestätigt, dass die HEWA GmbH ein fachlich sehr kompetentes Unternehmen ist.

"Mein Dank für dieses hervorragende Ergebnis gilt nicht nur den beiden technischen Führungskräften, Hanspeter Kalb (Strom), Jochen Liebel (Gas/Wasser) sowie dem technischen Leiter Harald Günzrodt, sondern vor allem auch den beteiligten Monteuren im Bereich Strom, Gas und Wasser.", erläutert Harald Kiesl, Geschäftsführer der HEWA GmbH.



Freuen sich stolz über die aktuelle Auszeichnung: v. l. n. r.: Bernd Traue (DVGW Landesgruppe Bayern), Harald Kiesl (Geschäftsführer), Harald Günzrodt (Techn. Leiter), Hanspeter Kalb (Techn. Führungskraft Strom), Jochen Liebel (Techn. Führungskraft Gas/Wasser), Marcus Geske (externer Prüfer Gas/Wasser; Stw. Memmingen) Tobias Schröppel (TSM-Berater)

Die HEWA GmbH Hersbrucker Energie- und Wasserversorgung versorgt ca. 12.800 Bürgerinnen und Bürger rund um die Uhr mit Strom, Gas, Wasser und Wärme. Hierzu betreibt und unterhält die HEWA GmbH in ihrem Versorgungsgebiet jeweils leistungsstarke und sichere Versorgungsnetze.

Die HEWA GmbH ist kompetenter und leistungsstarker Partner bei der Entwicklung und Umsetzung individueller Versorgungskonzepte. Sie bietet umfassende Informationen, gezielte Beratung und maßgeschneiderte Lösungen zur Optimierung des Bedarfs an Energie und Wasser ihrer Kunden. Nach dem Grundsatz "Hervorragende Leistung zu wettbewerbsfähigen Preisen" arbeiten etwa 35 Mitarbeiter der HEWA GmbH täglich für eine qualitativ hochwertige und sichere Versorgung der Stadt Hersbruck.

HEWA GmbH, Wilhelm-Ulmer-Straße 12, 91217 Hersbruck;